
高校生によるヘルメット着用に関する討議会 

「ヘル着サミット」へ参加しました 

（R6.9.10） 

岐阜県警察本部にて、高校生のヘルメット着用に向けた討論会が開催され、１３校が参

加しました。本校からは、１年生３名が参加して自身の経験からヘルメット着用の重要性

について他校の生徒と交流してきました。 

「命の大切さ」を知ってもらい、一人でも多くの生徒が自らヘルメットを着用してくれ

ることを願っています。 

 

 

【生徒の感想】 

一人ずつ自転車のヘルメット着用について話をしました。他校の生徒の発表を聞いて、

実態を知ることができたし、交流をすることができたので良かったです。 


